



Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt

► Regierungsratsbeschluss vom 28. Januar 2014

P140035

Entlastungswochenenden der Vereinigung Cerebral Basel; Angebotsausbau per 2014 betreffend Entlastungswochenenden für junge Erwachsene mit Behinderung

- ://:
1. Der Regierungsrat teilt der Vereinigung Cerebral Basel per 1. Januar 2014 ein Kontingent von 1.25 temporären Plätze des Betreuten Wohnens zu.
 2. Der Tarif (anrechenbarer Nettoaufwand) pro Monat beträgt unverändert Fr. 16'413 (Fr. 6'565 Kantonsbeitrag und Fr. 9'848 Kostenbeteiligung).

Begründung

Die Vereinigung Cerebral bietet Wochenenden für junge Erwachsene an, um die Angehörigen zu entlasten. Dazu können die Räumlichkeiten der Förderstätte am Schlosspark in Binningen genutzt werden, welche Gruppenaktivitäten und Rückzugsmöglichkeiten gleichermaßen erlauben und wodurch auch die räumlichen Ressourcen der Förderstätte an den Wochenenden optimal genutzt werden können. Weil das Angebot sehr gut genutzt wird, soll die Anzahl der angebotenen Wochenenden per 2014 von 24 auf 30 erhöht werden. Dadurch entstehen dem Kanton Basel-Stadt maximale Mehrkosten von 49'230 Franken, davon fallen 19'680 Franken als Kantonsbeiträge der Behindertenhilfe an, 29'520 Franken bei den Ergänzungsleistungen.

